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TOP Inhalt 

1 

Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende, Johannes Oeler, begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zur diesjährigen 
Mitgliederversammlung gem. § 8 der Satzung ordnungsgemäß eingeladen wurde und die 
Versammlung beschlussfähig ist. Es sind zu Beginn 23 Mitglieder anwesend etwas später 24. 
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2 
Totengedenken 
Die Versammlung gedenkt der im Jahr 2023 verstorbenen Mitglieder. 

3 
Beschluss über das Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 
Das Protokoll der Versammlung vom 27.04.2023 wurde den Mitgliedern offengelegt. Das Protokoll 
wird mit 22 Stimmen und einer Enthaltung angenommen. 

4 

Berichte für das Jahr 2023 
a. Der 1. Vorsitzende berichtet über das Geschäftsjahr 2023.  
b. Britta Geißler und Bettina Zaschke haben im Oktober die Arbeit der Schatzmeisterin 

übernommen, die auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausgeschieden ist. Britta Geißler 
berichtet über die Kasse 2023.  

c. Bereitschaftsleiter Gerhard Jacobi berichtet über die Bereitschaft im Jahr 2023. Robert 
Hoch, Martin Kipper und Gerhard Jacobi wird für 5 Jahre engagierte Mitarbeit in der 
Bereitschaft mit der Spange gedankt. Simone Kipper erhält diese Auszeichnung für 10 
Jahre aktive Mitarbeit in der Bereitschaft. 

d. Der Bericht des Jugendrotkreuzes wird von Roberto Langone vorgetragen.  
e. Philip Dietrich berichtet vom Seniorentreff, dass sie sich nun regelmäßig wieder treffen 

können. Laut Liste sind es 18 regelmäßige Teilnehmerinnen und Teilnehmer. In Vertretung 
von Christa Schmidt-Schuster berichtet Bettina Zaschke von der Bastelgruppe. Holger 
Mischlich berichtet über das Besuchs- und Therapiehundeteam. Johannes Oeler berichtet, 
dass Barbara Oeler zwei Fitnesskurse anbietet: Seniorengymnastik und Streching, 

f. Die Kassenprüfer Sabine Hinzelmann und Thomas Friedemann bescheinigen der 
Schatzmeisterin und ihren Nachfolgerinnen eine ordnungsgemäße Kassenführung. Sie 
merken an, dass bei Austritten oder Rücklastschriften mehr Gebühren anfallen, als der 
einzuziehende Betrag abdeckt. Hier könnte es helfen, eine Rechnung an das Mitglied zu 
stellen. Thomas Friedemann wird nach Beendigung dieser Sitzung aus dem DRK 
austreten und gibt zu Bedenken, dass interne Probleme innerhalb der Gemeinschaften 
vom Vorstand ernster genommen werden sollten und mehr Unterstützung angeboten 
werden sollte. 

Die Berichte sind der Anlage zu entnehmen. 

5 

Aussprache zu den Berichten 
Ralf Möller bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit dem DRK. Der Bombenfund in der 
Riedbahn fällt ihm noch als nicht erwähnter Punkt der Zusammenarbeit ein. Das DRK ist in vielen 
Punkten zusammen mit der Feuerwehr eine wichtige Institution, die oft genannt wird als 
Ansprechpartner. Er wünscht sich weiterhin viele Besuche in der Kindergärten und hofft, dass es 
weiterhin diese gute Zusammenarbeit gibt. 

6 

Entlastung des Vorstands 
Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Vorstandes. 
Der Vorstand wird mittels Handzeichen mit 16 Ja-Stimmen und 7 Enthaltungen von der 
Versammlung entlastet. 

7 

Wirtschaftsplan 2024 
Der Wirtschaftsplan 2024 befindet sich in der Anlage. 
Der 1. Vorsitzende erläutert die Einzelheiten des Plans. Er wird einstimmig mit 24 Ja- Stimmen von 
der Versammlung angenommen. 

8 

Beschluss über die Erneuerung der Sanitäranlagen 
Der Vorstand plant die Erneuerung der Sanitäranlagen. Das betrifft die 3 Toilettenanlagen und zwei 
angrenzende Umkleideräume mit Duschen. Es wird vorgeschlagen, direkt auch die Elektrik zu 
kontrollieren und ggf. zu erneuern.  
Die Versammlung spricht sich mit 24 Ja-Stimmen für die Erneuerung der Sanitäranlagen bis zu 
einem Preis von 90.000 € aus. 

9 
Wahl eines neuen Kassenprüfers oder einer neuen Kassenprüferin 
Zur Wahl stellt sich Claudia Hirsch. Sie wird einstimmig mit einer Enthaltung gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
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10 
Wahl eines neuen Schatzmeisters oder einer neuen Schatzmeisterin 
Zur Wahl stellt sich Werner Breitwieser. Er wird einstimmig mit einer Enthaltung gewählt und nimmt 
die Wahl an. 

11 

Anträge 
Der Vorstand stellt den Antrag, dass der Mindestmitgliedsbeitrag von 20 Euro auf 25 Euro und für 
Familien von 35 Euro auf 40 Euro pro Jahr zu erhöhen. Die Erklärung wird der Ver-sammlung 
vorgelesen. Der Antrag liegt dem Protokoll bei. Die Mitglieder stimmen mit einer Enthaltung für die 
Erhöhung. 

12 

Verschiedenes 
• Johannes Oeler weist auf die kommenden Termine hin. 
• Thomas Friedemann stellt die Frage, warum es zwei Vertreter für den Bereichsleiter des 

BTH Teams gibt und diese wird von Holger Mischlich und Gerhard Jacobi be-antwortet. 
Des Weiteren möchte er wissen, ob es richtig ist, dass Kosten für die Ausbildung zum 
Ausbilder von Therapiehundeteams dem OV zu Lasten gelegt wer-den sollten. Es findet in 
diesem Jahr keine Ausbildung zum Ausbilder statt. 

 

 

 
 
 

 
Schriftführerin Ina Becker 1. Vorsitzender Johannes Oeler 

 

 

 

 


